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1 1月1 0日上午，麓谷资本、天瑞

丰年基金领导一行来司参观调研，公司

公司董事长兼总经理肖汉族携行政总监

曹希文、财务总监周志恒参与此次接

待。

到达生产大楼，肖汉族带一行领

导先后参观了公司中心检测室、包装车

间，技术中心、中心检测室、血浆检测

室、成品仓库、血浆库和职工之家等

地。

参观结束，一行人前往会议室进

行座谈，在座谈会上，首先由肖汉族对

公司的基本情况进行介绍，他重点讲述

了公司发展历史、经营状况和公司“十

四五”战略规划。认真听完汇报，一行

领导就公司经营情况作出提问，肖汉族

对所有问题一一进行解答。

日前，公司生产的22020支静注人免疫球

蛋白（俗称“静丙”）经衡阳海关完成特殊物

品检验检疫工作，在成都搭乘专机出口到达斯

里兰卡。据悉，这批静丙属中国援外出口的紧

急人道主义援助药品，总价值达千万余元人民

币。

血液制品属于特殊的生物制药，出口标准

高，程序严，为确保圆满完成此次国际救援任

务，公司不仅从生产到出厂检验等环节做到严

格的质量管控，同时积极对接衡阳海关，在保

质保量的前提下，高效率的进行出口报检相关

工作，完成了这批药品的通关放行。

媒体采访时，公司董事长兼总经理肖汉族

说：“这批血液制品出口应该说是我们企业、

也是湖南省血液制品第一次出口到国外，那么

它，具有标志性的、里程碑式的意义。”

接下来，公司将强化海外销售团队建设，

进一步拓展和深耕国际市场，助推对外贸易迈

上新台阶。

2.2万支静丙发往斯里兰卡
——南岳生物完成血液制品首次海外出口
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2022年浆站第三季度上线率评比工作圆满结束

为丰富营销公司人员凝血因子类产品的业务

知识，加深对血友病临床诊断、治疗及康复的全

面了解，2022年11月4日，我司特邀中南大学湘雅

医院彭捷教授开展血友病知识专题讲座。本次培

训由南岳生物董事、常务副总陈建军主持，营销

公司全体人员共40余人以线下方式参会，邀请众多

客户通过线上直播的方式积极参会。

彭捷教授在授课中，通过丰富的临床知识，

通俗易懂地讲解了血友病的起源、发病机制、发

病率以及血友病的诊断、治疗、康复等知识。同

时向我们介绍了湘雅医院多学科配合，以病人为

中心的服务理念及MDT综合治疗模式，让大家对血

友病目前的情况有了进一步了解。

随后，彭捷教授介绍了目前血友病治疗的主

流方案。对于血友病人来说，重型血友病患者是

需要终生治疗的。病人罹患有血友病后，需要进

行预防治疗、综合治疗以及家庭治疗，而预防治

疗在整个治疗过程尤为重要，即在患者出血前便

进行定量输注人凝血因子Ⅷ（25-40IU/Kg，每周

3次），并维持稳定的血药浓度，可避免患者出现

严重出血和继发关节肌肉损害，治疗之后，患者

可以进行正常的生活工作，这给血友病患者的治

疗带来了新的希望。如今，国家医保政策日渐完

善，血友病的用药得到国家医保局的大力支持，

患者的经济负担也得以显著减轻。

同时彭教授也向我们介绍了一些其他新型治

疗方案，以及在临床上碰到的一些血友病患者典

型案例。彭教授强调，血友病属于非常罕见的疾

病，涉及全身多部位出血的终身性疾病，全国重

症患病人数在16 - 2 0万之间，基本上均为男性患

者。

整场讲座彭教授用生动平实的语言向我们介

绍血友病的相关知识，让我们对血友病以及因子

产品在血友病中的应用有了进一步的认识，同时

也开阔了我们的眼界。在此，我司也呼吁社会各

界能更多地关注和关爱血友病患者。

中南大学湘雅医院彭捷教授莅临我司开展
血友病知识专题讲课

文/营销公司 刘 莹

为深入贯彻浆站拓展转型的精神，把思想统一

到浆站服务数字化和智能化建设上，将力量凝聚到

浆站线上营销的各项工作中，2022年，原料血浆公

司开始以季度为单位对各浆站上线率进行评比。截

至2022年9月30日，三季度新增公众号关注人数：

10565人；三季度新增微信绑定人数：9681人；三

季度新增企业微信好友：10235人；在线预约率：

三季度新增26 8 8 0人次；三季度新增微信支付针

次：103534针次。三季度整体实现：参与献浆总人

数91.49%的绑定率，总袋数20.97%的在线预约率，

79.73%的微信支付率。

2022年，上线率作为一项尝试性的工作，以奖

励为主，在各站的大力推动下，已形成基本氛围并

具备了一定的工作基础。一至三季度整体实现：微

信公众号关注净增29905人，当前累计64150人；微

信支付绑定净增33445人，当前累计55815人，参与

献浆绑定率85.63%；企业微信好友11703人；在线

预约5 1 1 3 4人次，预约率2 1 . 0 0 %（一季度未开

展）；微信支付228403针次，66.51%的微信支付

率。2022上线率工作已基本达成目标，为确保各浆

站全力冲刺年度浆量，四季度上线率工作不开展评

比活动，但原有年度线上营销基金政策不变，各浆

站可延续执行。

2023年度，上线率将作为一项常态化工作，采

取“考核+奖励”的方式，新浆员的微信添加和绑

定以考核为主，在线预约和在线支付以激励为主，

具体细则将与年度方案一同下发，各浆站可提前做

好工作规划及人员准备。

文/宣传策划部 肖 寒

参观完车间，一行领导前往公司

会议室进行座谈。在座谈会上，肖汉族

对公司发展历史等基本情况做了简要阐

述，重点讲解了公司发展现状及面临的

问题、知识产权工作现状及对知识产权

促进创新发展的“十四五”规划的情况

介绍。11月7日下午，衡阳市副市长黄艳

娥来司调研指导工作，公司董事长兼总

经理肖汉族携公司总工程师陈治海、质

量总监徐青峰参与接待。

到达公司生产大楼，肖汉族首先

带一行领导进入中心控制室参观，详细

讲解了公司系统应用和信息化水平，随

后一行人依次参观公司制剂车间、技术

中心，中心检测室、血浆检测室、成品

仓库和血浆库，了解了公司产品生产流

程和原料血浆来源的安全控制。

听完汇报，市场监督管理局局长

王敏表示，市场监督管理局将会为企业

发展过程中的难题积极做好服务工作。

黄艳娥详细询问了企业在知识产

权保护的现状以及知识产权促进创新发

展等方面存在的问题，她表示，知识产

权是企业发展和保持竞争的核心，可以

帮助企业提高产品质量，提升经营业

绩，树立良好声誉，增强抵御风险能

力。市场监管(知识产权)部门将主动对

接企业，增强主动上门服务意识，让企

业深入了解知识产权相关政策，重视知

识产权对企业发展的助推作用。

市政府胡深源、市市场监督管理

局党组成员、副局长周新春等领导陪同

调研。

衡阳市副市长黄艳娥带队来司
调研知识产权工作情况

文/企划人力部 刘红艳

最后，杨晓锋表示回访工作的重要性已是毋庸

置疑，希望大家在下阶段的工作中，能够集思广

益，锐意进取，在公司及各站委会的正确领导下，

不怕牺牲，排除万难，去争取更大的胜利！

为适应法律法规、政策以及形势的需要，提高

各浆站对回访工作的思想认知水平，在浆站全面落

实和建立有效回访工作，11月3日下午，原料血浆

公司召开了回访工作专题会议，各浆站一把手、分

管拓展的站委会领导以及拓展部负责人、质控营运

部、血源管理部相关管理人员参加了会议，会议由

血源管理部部长肖训莲主持。

会上，首先由血源管理部血浆投料主管胡翔通

报了回访工作的有关数据，并对下一步回访工作进

行安排。质量副总监兼质控营运部部长阳晖就回访

的规范流程、技术性要求等事项进行工作布署。宣

传策划部部长袁炳秋进行了相关补充，之后由各浆

站代表依次发言，对下阶段回访工作的基本认识、

工作举措及效果评估进行了针对性重点发言。最后

由原料血浆公司总经理杨晓锋总结发言。

杨晓锋首先对回访工作目前面临的形势进行总

结发言，指出我们现在所面临的形势非常严峻，遇

到的困难非常大，浆站现在既要完成阶段性目标任

务的冲刺，又要全力以赴的来确保回访工作的有效

推进，两项重点工作的相互重叠，加大了浆站整体

工作的运行难度，但是如果我们只顾产量而忽略了

回访工作，将会造成大量的血浆报废，得不偿失。

对此，他提出：我们需要进行有效破局，首先

我们需要加强领导，提高认识，全面突破。各浆站

一把手为本站回访工作的第一责任人，要把回访工

作作为浆站各项工作的重中之重，分管站领导及拓

展部要全力以赴的予以配合并组织实施。公司血源

管理部全面负责七个浆站回访工作的总体调度与统

筹；质控营运部和宣传策划部协同信息技术部为各

浆站的回访工作提供及时有效的技术支撑。其次，

加大工作力度，提高政策支撑强度，确保回访任务

的全面达标。第三，完善回访工作的考核评价机

制，加大回访工作的考核力度。

原料血浆公司召开线上回访专题会议
文/质控营运部 曾 云
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